

« 2° Une autre feuille traitant de la même manière de Strasbourg et du Bas-Rhin ;

« 3°, 4°, 5°, 6° Mêmes détails et observations pour les Vosges et Épinal, la Meurthe et Nancy (où l'on indique *M. de Vertusel* pour correspondant), la Meuse, Saint-Mihiel et Verdun, le Jura, Lons-le-Saunier et Saint-Claude ;

« 7° Pièce semblable pour la Champagne, *Rheims, Châlons, Troyes*, correspondant pour ces trois villes et leur département, *M. Lucot d'Hauterive*, prévôt-général de la maréchaussée, royaliste par principes et par amour, ainsi que ses agents subalternes, qui lui rendent compte de tout ce qui se passe dans toute la Champagne ;

« 8° et 9° Semblables pièces sur le Rhône et Lyon, le Doubs et Besançon ;

« 10° Observations sur Mirabeau et Bergasse, membres de l'Assemblée et sur Marat et Brissot de Warville, journalistes ;

« 11° Observations sur différents régiments et divers personnages ;

« 12° Observations sur l'*Ain, Bourg et Châtillon* ;

« 13° et 14° lettres ;

« 15° Deux feuilles séparées ayant en tête : *District du département* chacune avec des notes en marge portant informations générales, plaintes, vœux, notes, opinion publique. Ces deux feuilles indiquent la manière de prendre des renseignements dans chaque département et district sur la révolution actuelle.

« Les officiers municipaux reconnaissent que ces pièces tendent évidemment à donner des moyens pour opérer une contre-révolution, surtout lorsqu'on y voit, notamment dans celle relative à Lunéville (Moselle) : « S'il y avait une forte
« armée de 10,000 hommes avec un bon manifeste qui établit
« les droits des peuples et du prince, tout le monde se réunirait, et, dans huit jours, elle serait de 100,000 hommes ;